

23 DE OCTUBRE DE 2018.

**DIPUTADA IRIS ADRIANA AGUILAR PAVON, DEL PARTIDO CHIAPAS UNIDO.**

**ASUNTOS GENERALES:**

**TEMA: ACTOS VIOLENTOS EN BOCHIL, CHIAPAS.**

Con su permiso diputada presidenta compañeras diputadas compañeros diputados, medios de comunicación y público que nos acompañan muy buenas tardes.

Esta participación va hacer realmente muy breve, esto va encaminado a los actos violentos que se generaron hacen unos días pasados en Bochil Chiapas, es lamentable que hayan acibillado a balazos a nuestro querido amigo, compañero de política, ex candidato a la diputación federal por la coalición “Juntos haremos historia” y hayan dejado a su familia sin un pater, no es posible esta manifestación es porque es parte de mi municipio, es parte de mi distrito, tuve la oportunidad de conocer a esa excelente persona.

Repruebo que sigan estos actos en nuestro hermoso estado de Chiapas, no pasa desapercibido y reconozco que la fiscalía general del estado actúo de forma efectiva, es por eso que les solicito a esta misma, de forma muy respetuosa y muy atenta que sigan las investigaciones hasta dar con los responsables y por último y no menos importante, quiero expresarles a los familiares del Doctor Valdez Wuendo mi más sentido pésame, sobretodo mi solidaridad para con ellos.

Así también quiero invitar a toda la ciudadanía del estado de Chiapas, a todos mis compañeros, que hoy por hoy ya no somos colores, hoy por hoy somos Chiapas tenemos que colaborar por la paz social .

Chiapas merece vivir tranquilo.

Es cuanto diputada presidenta.